

AZ  
29. März 2023

**Amt der Stadt Feldkirch**  
Kommunikation  
Dr. Andrea Bachmann  
Abteilungsleiterin  
  
Schmiedgasse 1-3  
6800 Feldkirch  
Österreich  
  
Tel +43 5522 304 1160  
Fax +43 5522 304 1119  
andrea.bachmann@feldkirch.at  
www.feldkirch.at

## Pressemitteilung

### Digitalisierungsforum beschäftigt sich mit Energiefragen

Vorträge, Fachausstellung und Podiumsdiskussion zur Energiezukunft im Montforthaus

**Das zweite Feldkircher Digitalisierungsforum findet am 16. Mai ab 13.30 Uhr im Montforthaus unter dem Motto „Digitalisierung & Energiezukunft“ statt. Im Mittelpunkt steht dabei die Frage, wie digitale Anwendungen den Weg zur Energieautonomie unterstützen und fördern können.**

„Die Besucher:innen erwartet ein abwechslungsreiches und spannendes Programm“, so **Alexander Maurer, Digitalisierungsbeauftragter der Stadt Feldkirch**. Zusätzlich zu Impulsvorträgen und Workshops am Nachmittag lädt eine vielfältige Fachausstellung rund um das Thema Energie und Digitalisierung zum Netzwerken und Fachsimpeln ein. Neben **Rhombergbau, e.battery systems** und **Zumtobel Lighting** informieren dabei auch die **Stadtwerke Feldkirch** sowie weitere Unternehmen und Startups über Lösungen und Herausforderungen in den Bereichen Technologie, Energiesysteme und -konzepte, Bildung, Digitale Anwendungen und Wege zur Energieautonomie.

In der Abendveranstaltung erwartet die Besucher:innen eine **Keynote von Dr. Peter Kepplinger** vom **Forschungszentrum Energie** an der **Fachhochschule Vorarlberg** zum Thema „Digitalisierung als Weg zu einem effizienterem Energiesystem – Einblick in den Stand der Forschung“. Die anschließende Podiumsdiskussion greift die wichtigsten Fragestellungen der Veranstaltung auf und liefert wertvolle Impulse und Eindrücke zum Mitnehmen.

„Das Thema Digitalisierung und Energiezukunft berührt alle: Bewohner:innen der Region, die Jugend, die Wirtschaft und Politik, wie auch Bildungseinrichtungen, Kommunen und Institutionen und auch für uns als Stadt ist es eine äußerst wichtige Fragestellung“, sagt **Bürgermeister Wolfgang Matt**. „Dementsprechend freuen wir uns auf viele interessierte Besucher:innen beim Digitalisierungsforum im Montforthaus“. Der Eintritt zu dieser Veranstaltung ist frei. Anmeldung und Programm finden Sie unter **www.digital-forum.at**.